

PRESSEINFORMATION

Februar 2025

Enforce Tac 2025: Die führende Plattform für Innovation und Zusammenarbeit

Sicherheit, Verteidigung und Innovation: Die Enforce Tac 2025, führende Fachmesse für innere und äußere Sicherheit, öffnet vom 24. bis 26. Februar 2025 ihre Türen in Nürnberg und begrüßt nationale und internationale Experten aus der Sicherheits- und Verteidigungslandschaft. Begleitet wird die Enforce Tac 2025 von einem vielfältigen Rahmenprogramm, das sich auf zukunftsweisende Lösungen und den Austausch über die neuesten Entwicklungen in der Branche konzentriert.

Exklusiv für behördliche Sicherheitskräfte und Streitkräfte

Die Enforce Tac ist eine zulassungsbeschränkte Fachmesse und nur für ein ausgewähltes Publikum zugänglich. Zutritt erhalten ausschließlich Angehörige der Streitkräfte sowie von Behörden und Organisationen mit polizeilichen oder militärischen Sicherheitsaufgaben. Diese exklusive Ausrichtung garantiert eine hochspezialisierte, zielgerichtete Atmosphäre, die den professionellen Austausch fördert und gleichzeitig höchste Sicherheitsstandards wahrt.

Die Vorfreude ist groß

„Es ist immer wieder ein Highlight, die Enforce Tac zu erleben – und 2025 wird da keine Ausnahme sein. Wir erwarten rund 1.000 Aussteller und über 15.000 Fachbesucher, die sich auf bereichernde Gespräche, neue Lösungen und wertvolle Impulse freuen können. Ich bin begeistert, wie sich die Messe jedes Jahr weiterentwickelt und freue mich schon sehr darauf, diese drei Tage gemeinsam mit all unseren Ausstellern, Besuchern und Partnern zu gestalten“, drückt Isabelle Teufert, Veranstaltungsleitung der Enforce Tac, ihre Vorfreude aus.

Organizer

NürnbergMesse GmbH
Messezentrum
90471 Nürnberg
Germany
T +49 91186 06-0
F +49 91186 06-8228
info@nuernbergmesse.de
enforcetac.com

Chairman of the Supervisory Board

Marcus König
Lord Mayor of the City of Nuremberg

CEO

Peter Ottmann

Registration Number

HRB 761 Nürnberg

Mit rund 1.000 Ausstellern auf knapp 50.000 Quadratmetern in fünf Hallen ist die Enforce Tac 2025 größer als jemals zu vor. In Sachen Rahmenprogramm setzt die Messe erneut Maßstäbe in der Branche. Im Mittelpunkt steht unter anderem das zum zweiten Mal stattfindende Enforce Tac Village in der wettergeschützten Halle 8, wo namhafte Unternehmen – wie md-textil, Rheinmetall, Diehl Defence und viele weitere – ihre neuesten Innovationen live präsentieren. Ergänzt wird das Messeerlebnis durch Enforce Tac TV, das den Ausstellern eine digitale Bühne bietet sowie ein vielfältiges Rahmenprogramm: Vom German-Nordic Defence Industry Dialogue über exklusive Networking-Formate, bis hin zu Fachkonferenzen (DHPol, UAV DACH) und dem Premiere-Event AMMO SYMPOSIUM.

Im Rahmen der Enforce Tac 2025 führt unter anderem auch die Carl-Cranz-Gesellschaft e.V. in engem Schulterschluss ein spannendes Seminar durch: „Drone / UAV Warfare: State of the Art und kommende Entwicklungen“. Der Referent Ulf Barth ist Spezialist für das Thema und arbeitet im Schwerpunkt an „Drohneinsatz mit KI sowie Drohnenschwärme“. „Wir sind mit 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus der Hochindustrie, der Forschung und Behörden vor Ort und freuen uns sehr über die Resonanz, die wir erzeugt haben. Das Seminar ist ausgebucht“, freut sich Barth.

Christian Munz, Geschäftsführer der CCG merkt an: „Das CCG-Seminar zur Drohnenkriegsführung wird stark nachgefragt und ist unser neuestes Produkt im breit gefächerten Portfolio der Gesellschaft. Die Kooperation mit der Fachmesse Enforce Tac ist ein Meilenstein in der Entwicklung unserer mehr als 60 Jahre alten Institution.“

Abgerundet wird das Rahmenprogramm der Enforce Tac darüber hinaus durch hochrangige VIP-Termine und internationale Pavillons, die internationale Akzente setzen. Diese Kombination aus Innovation, Dialog und exklusiven Events macht die Enforce Tac 2025 zu einem unverzichtbaren Branchentreffen.

Vorfreude seitens der Aussteller ebenfalls groß

„Für uns als führender Anbieter von Lenkflugkörper- und Luftverteidigungssystemen ist die Enforce Tac 2025 eine herausragende Gelegenheit, unsere innovativen Lösungen einer internationalen Fachöffentlichkeit vorzustellen“, sagt Jochen D., Vice President Land Systems der MBDA Deutschland GmbH. „Wir sind stolz, Teil der nationalen und europäischen Sicherheitsvorsorge zu sein. Als industrieller Partner

unserer Streitkräfte ist der Austausch mit Vertretern aus Militär, Politik und Industrie für uns von besonderer Bedeutung. Die Enforce Tac bringt hochrangige Experten der Sicherheits- und Verteidigungsbranche unter einem Dach zusammen und schafft den perfekten Rahmen für einen intensiven und informativen Austausch.“

Die Vorfreude auf die Enforce Tac 2025 ist auch bei anderen Ausstellern groß. „Die Enforce Tac ist für uns in erster Linie ein Ort des Dialogs und ein Treffpunkt, an dem neue Kontakte geknüpft und Partnerschaften vertieft werden – und wo vor allem der Austausch mit unseren Kunden im Mittelpunkt steht“, fügt Oliver Hoffmann, Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Rheinmetall AG, hinzu. „Viele bedeutende Partner sind hier und wir freuen uns auf die Gespräche, die diese Messe ermöglicht. In einer Branche, die sich ständig weiterentwickelt, sehen wir die Enforce Tac in Deutschland als renommierte Leistungsschau der Unternehmen und als bewährte Kommunikations-Plattform, die kontinuierlich an Bedeutung zunimmt.“

Abgerundet wird die Enforce Tac 2025 durch den Besuch zahlreicher hochrangiger Persönlichkeiten, wie beispielsweise Mitgliedern des diplomatischen und konsularischen Corps. Den krönenden Abschluss bildet am Mittwoch der Schirmherr der Enforce Tac, Joachim Herrmann (Staatsminister des Innern, für Sport und Integration).

Termin vormerken

Die Enforce Tac ist eine internationale Fachmesse, die als Plattform für die Sicherheits- und Verteidigungsindustrie etabliert ist. Sie bietet der Branche die Möglichkeit, vielversprechende Perspektiven zu entwickeln und gemeinsam die innere und äußere Sicherheit Deutschlands und Europas zu stärken. 2025 wird die Messe auf fünf Hallen und knapp 50.000 m² anwachsen, in denen rund 1.000 Aussteller aus rund 50 Ländern ihre Lösungen für innere und äußere Sicherheit präsentieren werden.

Die Enforce Tac findet vom 24. bis 26. Februar 2025 im Messezentrum Nürnberg statt. Weitere Informationen unter: www.enforcetac.com

Ansprechpartner für Presse und Medien

Luisa Seibt

T +49 1 51 62 41 93 37

press@enforcetac.de

Weitere Services für Journalisten und Medienvertreter unter:

www.enforcetac.com/press